

# Atraksi Barongsai Dari Sasana Naga Doreng Yonarhanud 15/DBY Hibur Pengunjung Pawai Ta'aruf Panjang Jimat Kalimasada

**Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)**

Feb 20, 2023 - 11:39



*Aksi 'naga doreng' yang dibawakan puluhan anggota dari Yon arhanud 15/DBY berhasil memukau warga dan tamu undangan yang mengikuti acara Pawai Ta'aruf Panjang Jimat Kalimasada*

DEMAK- Atraksi Barongsai dari Sasana Naga Doreng Yonarhanud 15/DBY turut menghibur ribuan masyarakat dalam acara gebyar kebangsaan pawai Ta'aruf

Panjang Jimat Kalimasada dengan Pawai Pancasila Kirab 1000 Bendera Merah-putih yang dilaksanakan di Dewa Waru kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu 19/02/2023.



Aksi 'naga doreng' yang dibawakan puluhan anggota dari Yon arhanud 15/DBY berhasil memukau warga dan tamu undangan yang mengikuti acara Pawai Ta'aruf Panjang Jimat Kalimasada. Bahkan banyak anak-anak, dengan antusias maju ke tengah jalan untuk melihat lebih dekat dan mengabadikan dengan kamera ponsel. Selain Atraksi Barongsai, kegiatan juga dimeriahkan dengan pertunjukan marching Band , kesenian Jaran Kepang serta pembentangan bendera merah putih sepanjang 1000 meter.

Perlu diketahui Kirab merah putih yang berlangsung dalam satu tahun sekali menjadi momen yang menarik bagi warga dan pelajar dalam menyambut Pawai Ta'aruf Panjang Jimat Kalimasada. Lebih menariknya lagi iring-iringan pawai kejuangan ini menampilkan budaya lokal daerah yang menjadi daya tarik tersendiri.

Diawali dari halaman teras Dieler Honda Sony yang beralamat di Jln. Raya Desa Ngemplak pawai kebangsaan berjalan melewati perempatan Waru selanjutnya menuju finish di Lapangan Sepak Bola Desa Waru Kecamatan Mranggen. Adapun peserta pawai pancasila terdiri dari TNI, POLRI, SATPOL PP, Ansor, IPNU/IPPNU, Banser, Pagar Nusa, personil Pramuka, Lembaga setempat, FKUB dan perwakilan pelajar.





Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dalam sambutannya menyampaikan, melalui kegiatan Pawai ini kita junjung tinggi nilai-nilai persatuan yang terbingkai dalam Bhinneka Tunggal Ika, hargai perbedaan yang ada demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Ungkap Dandim.

Kegiatan dihadiri Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun M.Si, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Kapolres Demak (AKBP Budi Adhy Buono, SH., SIK, MH, Ketua DPRD Bpk. H. S. Fahrudin Bisri Slamet, S.E, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo. S.Sos.MM, Pengurus Idarah Jatman Ahli Thoriqoh An-Nadiniyah Jateng (Prof. Dr. KH. Abdul Hadi, MA, Perwakilan FKUB Demak, Kades Waru (Bpk. Arifin), Pengasuh Sunan Glagah Wangi Muhammadun Ibnu Sami' beserta tamu undangan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak